

DAW SE profitiert vom Oracle Administration Service

Die DAW SE ist der größte private Hersteller von Baufarben und Wärmedämmung in Europa und beauftragte TEAM Anfang 2019 mit der Beratung für den Aufbau einer wirtschaftlichen und lizenzrechtskonformen Infrastruktur für den Betrieb von Oracle Datenbanken an ihren 5 Standorten.

Wichtiger Aspekt für DAW war dabei die Transportsicherheit innerhalb und zwischen den verschiedenen Standorten zu gewährleisten.

Dafür wurde von TEAM das Basiskonzept eines Aktiv-Passiv-Clusters – auch Failover-Cluster genannt – für jeden Standort mit entsprechender Infrastruktur vorgeschlagen und erstellt.

Die Umsetzung des Konzepts begann im 2. Halbjahr 2019. Die vorhande-



**DEUTSCHE
AMPHIBOLIN-WERKE
VON ROBERT MURJAHN**

nen Lizenzen wurden auf die aktuelle Version SE2 und die Datenbanken von älteren Versionen auf das aktuelle Longtermrelease 19c migriert. Als Clusterware kommt Oracle Grid Infrastructure zum Einsatz.

Mit dem Ende des Migrationsprojekts im Frühjahr 2020 übernahm TEAM die Betriebsverantwortung für die Datenbankcluster.

Somit gehört DAW seit Sommer 2020 ebenfalls zu den zufriedenen Kunden, die vom Oracle Administration Service der TEAM profitieren.